

2013年5月21日

5月16日、小学生が会社見学で来社

2013年5月16日、当社に程近い向日市立第3向陽小学校の3年生が会社見学のために京都本社に来社されました。

京都市内を一望できる15F研修室にご案内。15Fから見える景色に子供達は夢中になっていました。「あれ、僕たちの学校!」「京都駅が見える!」など、普段見ることが出来ない景色に子供達は興奮冷めやらぬ様子でした。



▲ 15Fからの景色に夢中になる子供達

1Fショールームでは当社製品、製品開発の歴史や創業当時の社屋であるプレハブ小屋について紹介しました。



▲当社製品についてご紹介（1）



▲当社製品についてご紹介（２）

子供達は身の回りにたくさんの日本電産のモーターが使われていることを知り、「こんなモーターが冷蔵庫や洗濯機に入っているんだ」「僕たちの回りは日本電産のモーターだらけなんだ」と感嘆の声を上げていました。

子供達からは次々に質問が飛び出し、全員を当てるのが難しいほどでした。帰る際には、子供達から「とても楽しかったです！」「将来は日本電産で働きたいです！」など、とても嬉しい感想を聞くことができました。

当社は今後もこのようなCSR活動を積極的に推進し、社会貢献に努めて参ります。